

San José, 09 de setiembre del 2020
DCC-585-2020

Señora
Irene Campos
Ministra
Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos
S.O.

Estimada señora:

Reciba un cordial saludo.

En respuesta al oficio MIVAH-DMVAH-0581-2020, con fecha 06 de agosto del 2020, nos permitimos comunicarle que dentro de su injerencia directa, la Dirección de Cambio Climático no cuenta con un programa de incentivos o divulgación que reconozca la construcción sostenible.

Sin embargo, de forma indirecta desde el Programa País de Carbono Neutralidad (PPCN) las organizaciones participantes tienden a promover en sus operaciones tanto nuevas como existentes la construcción sostenible con el fin de reducir sus emisiones de GEI. Por lo que el dato que podemos proveer es el asociado a la participación de organizaciones en el PPCN, donde muchas de éstas impactan con sus acciones desde la perspectiva de construcción, sin embargo, no disponemos de métrica que nos permita identificar de forma directa cuáles de estas acciones han impactado específicamente en temas de construcción y en qué forma. Actualmente, al mes de setiembre del presente año, el PPCN cuenta con 168 organizaciones participantes.

Asimismo, consideramos que la información reportada en el Informe de Avance del primer año del Plan de Descarbonización (2019), donde se obtuvieron los insumos de varias instituciones sobre el avance en temas de las metas de construcción sostenible del Plan de Descarbonización, puede ser útil para efectos de este reporte, por tal motivo, nos permitimos adjuntar el documento completo en donde podrá encontrar esta información en la página 10.

Quedo a sus órdenes para cualquier consulta al respecto.

Cordialmente,

Patricia Campos Mesén
Directora
Dirección de Cambio Climático
Ministerio de Ambiente y Energía

📁 c.: Sra. Laura Mora, Asesora Dirección Cambio Climático
archivo

